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髙木 勝会場委員 
「それでこそロータリー」 

会長挨拶 岩本成郎会長 

　イラクの混乱、テロとの戦いは続き、中
東和平は尚遠くトルコのギュル首相は「イ
ラクはパンドラの箱だ。いったん開けたら
元へは戻らない。」と戦争を懸念しました。
「パンドラの箱」は、ギリシャ神話に出てく
る最高の神様（ゼウス）が、あらゆる悪と災
いを封じ込め、人間界へ行くパンドラに持
たせた箱で、開けてはならない箱にパンド
ラは興味を持ち開けてしまいました。全て
の罪悪や災禍が抜け出て人類は不幸に見舞われたといった例で
す。また、エジプトのムバラク大統領は「戦争が起きれば100人の
ビンラディンが出る。」と警告を発していました。テロ集団が跋扈し
ている今のイラク、「アラビアンナイト」と「ハリウッド」の戦いはど
うやらアラビアンナイトに分がありそうです。
　しかしながらイラク国民は出口が見えないようですね。シーヤ
派、クルド派、スンニ派と、今状況はまさに雨ですが、必ず晴れがく
る事と思いたいですね。
【ゼウス(Zeus）】
　ギリシャ神話の最高神。天空神。オリンポス十二神の一人で神
族の長。クロノスとレアの子。父クロノスたちのティタン神族を征
服した後、世界の統治を兄弟ポセイドン、ハデスとくじで分割し、
天界の統治権を得て、世界の覇者となる。正義と法により人間社
会の秩序を守る。妻はヘラ。多くの神々や人間の女とも交わり、ア
テネ・アポロン・アルテミス・ヘルメスなどを生んだ。ローマ神話の
ユピテル（ジュピター）と同一視される。（出典：大辞林第二版）

臨時例会変更のお知らせ 

出席報告 
会員72名　出席49名  （出席計算人数49名） 
出席率79.59％ 7月12日は補填により 83.67％

梅田朋嗣出席委員 

本日第1回クラブフォーラム（決算・予算）です。ご審議のほどよろ
しくお願いいたします。
同じく本日、13時35分から第1回クラブ奉仕協議会を4階「藤の
間」で行います。出席義務者の方はよろしくお願いします。
田口　　豊さん…7月1日から7月31日まで、病気療養中のため
　　　　　　　  1ヶ月休会です。
長瀬憲八郎さん…7月1日から12月31日まで休会です。
次週7月26日（木）18時からホテルオークラレストラン「桃花林」
で親睦例会です。
倉澤寛さんの職業分類が「包装資材製造（Wrapping Material 
Mfg）」より「電子部品製造（Electric Components Mfg）」に変
更になりました。
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・

・

・

・

幹事報告 西本 哲幹事 

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。 
◆はサイン受付時間が17：00～18：00となります。 

（注） 

ニコボックス 梅田朋嗣ニコボックス委員 
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入山　治樹さん 

 
 

内田　久利さん 
田中　隆義さん 
渡辺喜代彦さん 

今日は誕生日です。昨日はゴルフ部会の皆様お世話になりました。 
 
誕生日二人分だそうです。昨日のゴルフ部会は皆様のおかげで
楽しい会になりました。ありがとうございました。 
 
7月は誕生月です。 
本日19日は誕生日です。 
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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」 



親睦活動委員会：長坂邦雄委員長 

前年度の決算報告書案について：平野哲始郎直前会計
第1回クラブフォーラム 議長：岩本会長　進行：西本幹事 

　年間予算に関しましては、当初承認を得ておりますので、決算
のみ申し上げます。
　収支計算書・収入の部の会費は13,170,000円です。新入会
員も少なかったので、15万円収入が少なくなりました。備考に内
訳が書いてありますので参考にして下さい。入会金は450,000
円、例会費は17,649,000円です。こちらも休会者が多く、収入が
583,000円少なかったです。R財団寄付は1,016,580円、米山
記念奨学会寄付は376,000円です。どちらも特別寄付がありま
したのでこのようになっています。
　続きまして支出の部Ⅱ、例会費（Ｉ．Ｍ．を除く）は13,658,464
円、例会費（Ｉ．Ｍ．）は773,080円で、この差額2つとも216,736
円と114,920円は予定よりも出席者が少なかったために予定よ
りも減っております。委員会活動費のクラブ奉仕・親睦活動は親
睦例会が多少安くすんだので差額が大きく出ております。
　支出の部Ⅲ、管理費の通信費367,312円は電話料や切手が
安くすんだようです。

2007～08年度の収支予算案について：岡村達人会計 
今年度は皆様から463,320円を供出していただきたいと思って
おります。手書きで参考のメモがしてあります。収入の部ですが、
「上期反省会」と「春の家族会」の行事が増えている関係で例会
費が増えています。国際ロータリーの換算レートが出ています
が、今年度は1ドル122円、昨年は110円、95年は84円で50％
くらい円安でした。合計に書かれている33,300,000円は、皆様
が46万納めていただいたものの集計です。前年度791万残して
いただいたのでこれを差し引いた分が33,300,000円です。これ
が今年度の活動資金です。支出の部・ロータリー関係は我々が関
与するところではなく、地区やRIに上納するお金ですが、それが
全体で9％ほどになっています。1人頭43,000円です。地区関係
の固定費は10年前に比べると上がっています。例会費は皆様が
100％出席の予定のもとお金を集めていますが、ここでは約80％
で昨年は80％を割っていると思います。夜間例会などにはぜひご
出席ください。委員会費は約500万円、15％で、10年前と殆ど変
わっておりません。管理費は1,100万円33％かかっております。
少し高いかと思っております。12年前は29％で1人頭148,000
円でした。管理費の中で人件費が出るわけですが、今の事務局員
も一生懸命してくれているので、致し方ないかと思っております。
特記事項として、ヒルトンの部屋を事務所として借りており、年間
では250万円となり、1日あたり7,000円ですが、10年前は360
万円でしたので非常に割安ではと思います。1年間皆さんよろし
くお願いいたします。

監査報告：代読 
森恒夫さんがご欠席ですので、代読いたします。
[監査報告書]私は名古屋瑞穂RCの平成18年7月1日より平成
19年6月30日に関わる年間収支決算書及び平成19年6月30日
現在の貸借対照表について監査を行いました。監査の結果これ
ら財務諸表は上記年間の収支及び平成19年6月30日現在の財
産の状況を適正に表示しているものと認めました。平成19年7月
11日監査担当森恒夫。

次週卓話 　　8月2日（木） 
テ ー マ
卓話講師

：
：
「伝統と革新～現代に生きる絞り～」
スズサン代表　村瀬　裕さん

今週行事 　　7月26日（木） 

行 事
場 所

：
：
親睦例会
ホテルオークラレストラン「桃花林」 18：00～

来週7月26日についてご案内いたします。7月26日は18時からホ
テルオークラレストラン「桃花林」において夜間親睦例会です。ラフ
な格好で結構ですが、ジャケットだけ着用してください。
クラブ広報委員会：亀井直人委員長 

ウィークリーの1回目で訂正とお詫びがあり、申し訳ありませんでし
た。今日のウィークリーの髙須さんの卓話の部分で、3行目と23行
目の部分に間違いがありました。ホームページ上で修正してありま
すので、よろしくお願いします。 

伊藤  豪さん　小串  和夫さん　髙須  洋志さん　田中  政雄さん 

委員会・同好会報告 

通算10年100％出席

田中  隆義さん 
ホームクラブ23年100％出席 

出席者表彰 
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野崎　洋二さん 
 

加納　　裕さん 
 

遠山　堯郎さん 
 

大島　浩嗣さん 
 

天野　正明さん 
 

市岡　正蔵さん 
 
 

梅田　朋嗣さん 

新年度を迎えて夜間行事が多く連日飲み歩きで、いささかバテ
気味です。今夜もクラブ奉仕委員会の会合が有りますが、髙須
委員長、今夜はほどほどでお願いします。 
先日、台北グランドホテルY・Y・リーさんとチューさんに大変お
世話になりました。 
会長、幹事慰労会、皆さん大変お世話になりました。 
 
7月18日、本多さんに大変お世話になりました。 
 
妻の誕生日にお花をありがとうございました。野崎様にお世話
をかけました。大変恐縮です。 
野崎洋二さん、7月12日旧会長幹事慰労会の後、何から何まで
大変お世話になりました。 
昨晩は野崎さんに遅くまで大変お世話になりました。今晩は本
多さんのお世話で花籠部屋のチャンコをご馳走になります。本
多さんいつも大変お世話になります。感謝！ 

出席委員会：加納 裕委員長 
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